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La autoridad comunal llamó a estar atentos a las redes sociales de la 
municipalidad. 
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Hay en la Costanera 
del Estrecho al 
menos dos pun-
tos que bien 

podrían servir de cafeterías 
y darle vida a esa parte de 
la ciudad de Punta Arenas, 
pero por el Plan Regulador 
Comunal son usadas hoy en 
día como bodegas. 

El mismo documento 
legal ha sido usado por la 
autoridad local como una 
de las limitantes para ha-
bilitar el alcantarillado en 
el siempre expansivo pe-
riurbano, como Pampa 
Redonda, donde las fami-
lias conviven con aguas 
servidas.

Con todo eso de con-
texto fue que el alcalde 
Claudio Radonich anun-
ció el trabajo con una 
consultora para preparar 
encuentros ciudadanos 
que puedan permitir mo-

dificar dicha limitación en 
beneficio de los intereses 
de los habitantes de la ca-
pital regional. 

“Nuestra ciudad tie-
ne un plano regulardo 
que no es malo, sino muy 
muy malo”, parte dicien-
do la autoridad local en un 
video subido a las redes 
sociales de la municipa-
lidad. Luego, agregó una 
potencial pregunta que po-
dría ser debatida en estas 
consultas: “¿Punta Arenas, 
usted quiere tener edificios 
de departamento acá, en 
Costanera? ¿O en el lado 
norte, en Costanera? ¿O al 
lado del Río de las Minas? 
Por eso vamos a preparar 
reuniones durante enero, 
febrero y marzo, pensando 
no solo en su barrio, sino 
en todo lo que queremos 
para nuestra ciudad en los 
próximos 50 años”.

De esta forma, en abril 
próximo, cuando la empresa 
lleve a cabo las consultas, 

habrá una idea preconce-
bida que podría incidir en 
la disposición de la ciu-
dad futura. 

“¿Quiere tener edificios 
de departamentos en 

la Costanera?”

Preguntas como éstas deberán ser respondidas y definidas

En las próximas semanas la municipalidad preparará las  ●
consultas ciudadanas que definirán el futuro urbanístico de 
Punta Arenas.

La alcaldesa de Prima-
vera, Karina Fernández, 
llegó la tarde del jueves 
hasta el edificio del Gobier-
no Regional para sostener 
una reunión con Jorge Flies 
y el secretario regional 
ministerial (Seremi) de 
Energía, Sergio Cuitiño. 
Si bien se hablaron varios 
temas, el principal tuvo 
relación con lograr la in-
dependencia energética de 
la comuna que dirige. 

Tras el encuentro, la 
autoridad comunal des-
tacó que el objetivo fue 
también algo que “asu-
me el gobernador”, en 
línea de “buscar alter-
nativas de solución y en 

eso debemos trabajar en 
conjunto.

El rol de Cuitiño, en 
tanto, fue de “acompañar-
nos y buscar definiciones”, 
junto con “entregar apoyo 
técnico”. 

Ahora bien, ¿en qué 
alternativas se están tra-
bajando? “Hay algunas 
que vamos a trabajar en el 
corto plazo. Esperamos de 
aquí a abril tener alguna 
definición concreta”.

Consultada sobre es-
tas alternativas, acotó la 
existencia de “dos estrate-
gias distintas, pero siempre 
buscando a través de la ge-
neración y distribución de 
una empresa externa”.

Comuna de Primavera busca
independencia energética

Con empresa externa
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